

Deklarationsformblatt zu Konflikt-Mineralien

in Bezug auf den Dodd Frank Act Sektion 1502 und die OECD Richtlinie zur Wahrung der Sorgfaltspflichten.

Lieferantenerklärung

Die **MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG** erklärt hiermit, dass für die im Dodd-Frank-Act 1502 genannten und in unseren Produkten eventuell vorhandenen Mineralien auf Basis der durchgeführten Überprüfungen innerhalb der Lieferkette die Verwendung von Mineralien aus Konfliktgebieten (DRC¹) nicht erkennbar ist.

Diese Erklärung ist abschließend; eine weitergehende individuelle Bestätigung in jedweder Form wie z. B. über EICC, GeSi und cfsi wird unsererseits nicht getätigt.

- 1) Die DRC Länder sind DRC (Democratic Republic of the Congo) und die folgenden angrenzenden Länder Angola, Burundi, Central African Republic, the Republic of the Congo, Rwanda, Sudan, Tanzania, Uganda, und Zambia. Wir bezeichnen in dieser Form die DRC und diese Länder als "DRC Länder".

Conflict Minerals Declaration Form

based on section 1502 of the Dodd Frank Act and the OECD Due Dilligence Guidance.

Supplier Declaration

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG declares for the minerals mentioned in the Dodd Frank Act 1502 which might be found in our products that the use of minerals from conflict regions (DRC¹) are undeterminable on the basis of the inspections that were carried out within the supply chain.

- 1) The DRC countries are DRC (Democratic Republic of the Congo) and adjoining countries as Angola, Burundi, Central African Republic, the Republic of the Congo, Rwanda, Sudan, Tanzania, Uganda, and Zambia. We refer in this form to the DRC and these countries as the "DRC Countries".

Erkrath,
Ort/Location

02.01.2024
Datum/Date

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG, Otto-Hahn-Str. 1, 40699 Erkrath
DUNS-Nr. 317446508



Wido Weyer
Chief Executive Officer



Thomas Hackethal
Chief Operating Officer

Firmenstempel und rechtsverbindliche Unterschrift(en)/Company stamp and legally binding signature(s) Name(n) in Druckbuchstaben/Printed Name